



Archéologie Primitive et Préhistorique du Massif montagneux de Pied-Froid (Yzeron) et de ses contreforts.

Ce massif est exclusivement composé de roches granitoïdes.

(Suite (1))

Château-Vieux (sur Yzeron)

EN descendant, par le chemin de crête, de Château-Vieux à Saint-Laurent-de-Vaux, on trouve à 1.500 mètres environ, le long du chemin et à gauche quelques cornes de roches peu saillantes.

Sur une corne nord, on voit une cuvette informe creusée par éclatement, déversant au sud : elle a quelque ressemblance avec celle de la roche au culmen de Pied-Froid.

Sur la corne sud, deux fissures de clivage ou délit de la roche forment un thau dont le pied est au sud.

A l'est de cette corne, sur une autre roche, toujours à gauche, le long du chemin, deux fissures ou délits se

(1) Voir la *Revue du Lyonnais*, juillet 1901.